
General   Roca,   11   de   junio   de   2016 
 
Sra.   Secretaria   de   Desarrollo   Social  
Lic.   Marta   Cajarabilla 
Municipalidad   de   General   Roca 
 
 
 
 

Estimada   Marta:   me   sorprendió   su   animosidad,   (que 
asumo   es   en   términos   políticos   y   no   personales)   ya   que   la   consideraba   una   persona   con 
conocimiento   legítimo   en   lo   que   refiere   al   funcionamiento   de   las   instituciones.   El   pedido   de 
informe   sobre   los   vehículos   de   tracción   a   sangre   es   una   herramienta   legítima   para   llevar 
adelante   nuestro   trabajo   y   de   ninguna   manera   pretendía   cuestionar   el   suyo   frente   a   la 
secretaría   de   la   que   usted   es   titular:   era   un   pedido   de   información   puramente   práctico   sin 
connotaciones   políticas. 
Respecto   a   la   carga   ideológica   que   pone   en   mí   por   representar   un   partido   en   particular, 
entienda   que   esa   clase   de   reduccionismos   son   por   lo   general   inexactos   y   casi   siempre 
injustos.   De   la   misma   manera   que   usted   me   adjudica   falta   de   sensibilidad   social   y   la   defensa 
de   las   medidas   de   ajuste,   bien   podría   yo   entender   que   el   oficialismo   local   pasa   sus   días 
enterrando   bolsas   con   millones   de   dólares   y   portando   fusiles   de   asalto   de   origen   suizo;   pero, 
sin   poner   las   manos   en   el   fuego   por   nadie,   tengo   entendido   que   la   administración   actual,   de   la 
que   usted   es   parte,   son   gente   de   trabajo. 
La   apreciación   que   hacemos   sobre   los   vehículos   de   tracción   a   sangre   no   es   estética   (   aunque 
el   significado   etimológico   estricto   de   la   palabra   podría   contener   esta   situación)   pero   vemos   el 
tema   desde   un   punto   de   vista   ético   y   sabemos   que   la   tracción   a   sangre   promueve   lesiones   a 
la   dignidad   humana   y   la   dignidad   animal.  
“El   problema   de   fondo”   que   usted   señala   y   en   notable   contradicción   hace   responsable   al 
actual   gobierno   nacional   ha   convivido   con   la   administración   de   la   que   usted   es   parte   como 
Secretaria   de   Desarrollo   Social   desde   2011.   El   cambio   a   vehículos   automotores   con 
financiación   amplia,   no   donados;   pretende   darle   una   mejor   dinámica   a   las   familias   que   viven 
de   la   recolección   de   residuos   sólidos   y   de   evitar   el   uso   abusivo   de   animales   de   trabajo. 
Dignidad. 
Nuestra   propuesta   no   pretendía   molestarla.   Descreo   de   cualquier   maniqueísmo   y   aunque 
estemos   en   distintos   senderos   desde   lo   ideológico,   entendamos   que   la   meta   es   una   sola;   que 
desde   mi   humilde   banca   estoy   para   sumar   y   que   aunque   rara   vez   se   me   vea   en   el   Concejo 
hemos   producido   con   solo   tres   personas   y   con   oposición   partidaria   e   institucional,   más 
proyectos   que   el   oficialismo   con   dieciséis   y   con   todo   el   aparato   institucional   de   su   parte. 
Lamento   esta   situación   y   espero   en   algún   momento   poder   trabajar   en   conjunto   con   su 
secretaría   y   sepa   que   quedo   a   su   entera   disposición. 
 
 

Cordialmente 
Gabriel   Giayetto 

 
 



 
 


